



2/19
(日)

図書館リニューアルイベント 本の世界に魅了

2月19日、町立鷹巣図書館と指江図書館のリニューアルイベントが行われました。

両館は令和4年4月にリニューアルオープンしていますが、イベントは新型コロナウイルス感染症の影響により今回開催されることになりました。

当日は子どもや保護者約20人が参加。本町ALT（外国語指導助手）による英語の本の読み聞かせや『三匹の子豚』のエプロンシアター（人形劇）、DVD鑑賞、オリジナルしおり作りなどがありました。

人形劇に見入る子どもたち



訪れた子どもたちは「本がいっぱいあって楽しい。作ったしおりは大切にしたい」と本の世界に魅了された様子でした。

2/21
(火)

フットサルで全国大会出場 チーム一丸となって

1月8・9日に栃木県宇都宮市で開催された第13回U-15女子フットサル選手権大会で、野村亜希さん（川床中3年）が全国3位に輝き、2月21日に川添町長に報告しました。

野村さんは兄の影響で小学校1年からサッカーを始め、現在日置市の女子サッカークラブチーム「日置 Seagulls FC」で活動しています。

フットサルはコートやボールの大きさは違いますが、屋内サッカーのようなスポーツで、サッカーの技術も磨くことができます。

川添町長に報告をした野村さん（写真左）



野村さんは「新チーム発足時はまとまりがなかったが、試行錯誤しながら徐々に団結して、最後にいい結果が残せてうれしかった」と話しました。

2/24
(金)

自然保護絵画コンクール 自然環境について考える



展示された応募作品

2月上旬、第14回長島自然保護絵画コンクールが開催されました。

これは長島ライオンズクラブが主催で、町内の小学1年から中学3年生までの児童・生徒を対象に行われ、計402点の応募がありました。

毎年開催されている同コンクールは、町内の豊かな自然や憩いの場を絵に描くことで、自然環境について考え、長島の恵まれた自然に関心を深めてもらうことを目的に行われています。

応募された中から、金賞・銀賞ともに19人ずつが入賞し、作品は役場本所と指江支所のロビーで展示されました。